Intentions de prière 2022 des évêques et abbés territoriaux de Suisse

Janvier

Au début de la nouvelle année, nous prions pour toutes les victimes de la pandémie du coronavirus, pour les chômeurs, pour les personnes qui portent des séquelles durables du virus et pour les défunts auxquels nous n'avons pas pu dire "Adieu" comme nous le souhaitions.

Février

En ce temps marqué, dans beaucoup de pays du monde, par les guerres, la violence, la pauvreté et l'injustice, nous prions spécialement pour les enfants qui ont dû fuir leur pays.

Mars

Pendant le carême, nous prions et demandons la force de la réconciliation et de la conversion pour l'Église, pour nous les évêques et pour toutes les personnes, hommes et femmes, qui portent la responsabilité du peuple de Dieu.

Avril

Pendant les jours et les semaines du temps pascal, nous prions pour ceux et celles qui, par leur engagement dans la liturgie, contribuent à ce que les célébrations soient l'occasion de rencontrer le Ressuscité et de faire l'expérience de la Résurrection.

Mai

En ce mois de Marie, nous prions pour toutes les femmes qui s'engagent dans l'annonce de l'Evangile et acceptent de prendre des responsabilités dans l'Église.

Juin

En ce temps où de grands défis se présentent dans notre monde globalisé, nous prions pour celles et ceux qui s'engagent dans les sciences et la recherche auprès des hautes écoles de notre pays pour le bien durable de la terre et pour la vie.

Juillet

En ce temps des vacances d'été, nous prions pour toutes les personnes qui cherchent la paix et le repos, et nous pensons particulièrement aux familles qui n'ont pas la possibilité de prendre des vacances.

Août

En ce temps où la pression est grande dans le monde de la formation et dans le monde professionnel, nous prions pour toutes les personnes qui connaissent des conditions difficiles ou qui souffrent de harcèlement à l'école, dans les lieux de formation et au travail.

Septembre

En ce "temps pour la Création", nous prions pour celles et ceux qui sont prêts à beaucoup de renoncements dans le souci de sauvegarder la Création et d'être solidaires avec les générations futures.

Octobre

En ce mois de la Mission universelle, nous prions pour tous ceux qui s'engagent dans l'avenir de l'Église en Suisse et qui se laissent inspirer par les nouvelles expériences en cours dans les autres Églises particulières.

Novembre

Pendant ce mois où nous pensons particulièrement à nos défunts, nous prions pour tous ceux et celles qui ont mis fin à leur vie parce qu'ils ne pouvaient plus la supporter, parce qu'elle ne leur paraissait plus digne d'être vécue ou parce qu'ils ont été accablés par la souffrance et la peur.

Décembre

En ce temps de l'Avent et de Noël, nous prions pour tous les chrétiens : laïcs, diacres, prêtres et évêques, afin que tous aient à cœur leur vocation commune : porter le Christ, Dieu fait homme, en paroles et en actes, dans notre monde.

Fribourg, 3.3.2021